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EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A TROCA DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA E DOS 
BRAÇOS METÁLICOS DO CONDOMÍNIO MARCONDES, 
LOCALIZADO NO FINAL DA AVENIDA RUI BARBOSA 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

Fomos procurados por moradores do 
Condomínio Marcondes, localizado no final da Avenida Rui Barbosa, que 
solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo Municipal visando a 
troca da iluminação pública e dos braços metálicos daquele Condomínio, 
tendo em vista o estado precário em que se encontra a iluminação 
pública, o que está acarretando uma grande insegurança à população que 
ali reside.  

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao 
Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento de 
Iluminação Pública, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de ser executada 
a troca da iluminação pública e dos 
braços metálicos do Condomínio 
Marcondes, localizado no final da 
Avenida Rui Barbosa? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que 
isso ocorra? 
 

c)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 07 de julho de 2.008. 
 
 
 
 
 

EDUARDO DE CAMARGO NETO 
              Vereador – PSDB  
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